



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Pour diffusion immédiate

#### ***Horticulture et Jardinerie : vente de fleurs***

**Mont-Joli, le 1<sup>er</sup> mai 2013** – Le 22 mars dernier, les élèves inscrits au diplôme d'études professionnelles (DEP) en Horticulture et Jardinerie du Centre de formation professionnelle de Mont-Joli-Mitis (CFPMM) ont mis leur talent de vendeur à l'épreuve devant un public intéressé. En effet, dans le cadre de leurs deux cours de vente inscrits à leur programme, ils ont effectué l'étalage et la vente de plantes. Ils avaient, au préalable, bouturé, arrosé, fertilisé leurs spécimens afin d'obtenir une production impeccable! Ils voulaient avant tout que ce soit attrayant pour la clientèle.

Cette activité permettait en même temps à leur enseignante, madame Huguette Potvin, de les évaluer dans une situation d'apprentissage réelle. Lors de cette journée, le total de leur vente s'est élevé à **391,00 \$**. De quoi les rendre très fiers!

Bravo à tous pour ses beaux efforts et cette belle réalisation!



Julien Cimon, Éric Blanchard, Julie Talbot-Guilbault  
et Chloé Sophie Tremblay



Julie Lévesque, Mélissa Gagné-Gosh,  
Jim Lewys Hunt et Josée Plourde

Source : Anie Couillard  
CFP Mont-Joli-Mitis  
418 775-7577, poste 1512

### **À propos de la Commission scolaire des Phares**

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

